



Bürgerverein Bamberg Süd-West e. V.

Liebe Stadtteilbewohnerinnen und Stadtteilbewohner,

unser Stadtteil ist in den 70er Jahren entstanden. Damals waren wir häufig jung und knackig. Niemand dachte an die spätere Zukunft, an Einsamkeit, gesundheitliche Einschränkungen, Beschwerden oder Gebrechen.

Auch wenn man alleine lebt oder der Partner krank und hilflos ist kann man mit einem Hausnotrufsystem bei einer Notsituation professionelle Hilfe erhalten. Unterstützt durch technische Hilfsmittel ist man selbstständig und sicher in den eigenen vier Wänden - und die Angehörigen sind beruhigt.

Mit den Johannitern bieten wir einen kostenlosen Vortrag über ein von den Johannitern angebotenes und betriebenes Hausnotrufsystem an.

**„Hilfe auf Knopfdruck – 24 Stunden Sicherheit, 365 Tage im Jahr -
für daheim und unterwegs“**

am

Freitag: 15. März, 16.00 Uhr im Freiraum Babenbergerring 71
(ehemaliges Einkaufszentrum)

Der Referent stellt die verschiedenen Möglichkeiten und Geräte vor, erklärt die Funktion, zeigt die leichte Bedienung und bespricht die Vorteile des Systems. Am praktischen Beispiel wird die Wirkungsweise des Hausnotrufsystems gezeigt.

Mit freundlichen Grüßen

Dieter Johannes
(2. Schatzmeister)

